



気持ちを
込めて
メニュー考案

第1回女山大根まつり 2/4

西多久公民館で第1回女山大根まつりが開催されました。約100人が会場に詰め掛け、東京銀座「季楽」総料理長・吉野好宏さんが考案した女山大根メニューなど地元の方たちが考えたメニューを同時に味わいました。会場では吉野さんの料理実演も行われ、楽しいトークを交えたプロの包丁裁きも見ることができました。また、好評だったデザートの女山大根アイス「乙女のこころ」は、後日「さがの安全・安心加工品づくりアイデアコンテスト」で優秀賞を獲得し、地元にうれしい話題となりました。（表紙に写真掲載）



GOOD CHOICE

南 多久町文化祭で芸能発表 2/4

第11回目となる南多久町文化祭が南多久公民館で行われ、生け花や手芸、写真などの展示と、歌や踊りなどの芸能発表を楽しみました。園児からお年寄りまで参加した芸能発表の部では、地元の方たちが日頃から練習してきた詩吟や日舞、大正琴、尺八などの様々な演目が披露されました。また、会場に詰め掛けた多くの方を取り囲むように南部小5・6年生が輪になって、創作ダンス「よさこいソーラン節」を披露し、会場の方から大きな拍手が送られていました。



練習の成果を
熱演



唄や踊りで
元気いっぱい

す こやか長寿祭 2/9

市老人クラブ連合会が、親睦と生きがいづくりを目的に毎年行っている、恒例の「すこやか長寿祭」が開催されました。市内の12の老人クラブの皆さん、日々練習を重ねてきた唄や踊りを披露。年齢を感じさせない出し物に盛大な拍手が送られ、ほぼ満員となった会場の中央公民館大ホールは、大いにぎわいました。また、会場全員参加で行う「赤とんぼ」「ふるさと」などの大合唱では、舞台と会場が一体となって、楽しく時を過ごしました。